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Amados filhos do Meu Imaculado Coração, recebam o Meu Amor em total 
plenitude. 

 
São os amadíssimos do meu Divino Filho. 
 
AO SE APROXIMAR A DATA DO NASCIMENTO DO MEU DIVINO FILHO, 

DEVEM SE ESFORÇAR PARA OFERECER UM OU VÁRIOS ATOS DE 
REPARAÇÃO POR TUDO AQUILO QUE FIZERAM E QUE NÃO É DO 

AGRADO DO MEU DIVINO FILHO. 
 
Para a criatura humana é muito difícil estabelecer um propósito e cumpri-lo. Como 
Mãe, peço-lhes que iniciem hoje mesmo: 
 
A mudar o caráter, se são de caráter forte, ofereçam-no e não se deixem levar pelas 
emoções que os levará a cair no grande pecado do orgulho ou de acreditar que 
sabem tudo. 
 
Os tem dificuldade em deixar de dar suas opiniões sobre tudo o que está ao seu 
redor, irão se abster de atuar assim e irão oferecer o silêncio. 
 
Os Meus filhos que se satisfazem em estar sempre murmurando sobre seus irmãos, 
a partir de agora não o farão mais, silenciando assim o próprio Demônio que os 
conduz a este obrar pessoal. 
 
Os que não aceitam seus irmãos por causa de suas diferentes formas de obrar e agir, 
irão oferecer amor ao irmão, com sua personalidade, suas preferências, desde que 
não estejam agindo e trabalhando contra a salvação da alma. 
 

CADA UM TEM O SEU CAMINHAR E DEVE CONTRIBUIR PARA QUE A 
PAZ REINE EM TODOS DE AGORA EM DIANTE. 

 
Para esta geração é extremamente importante manter a paz, pois onde se perde a 
paz o inimigo da alma entra e rouba a tranquilidade até atingir o seu objetivo. O 



propósito do mal é a divisão, e vocês devem se propor a não permitir que haja 
divisão em nenhum lugar onde vocês estejam. 
 

APROXIMAM-SE MOMENTOS MUITO DIFÍCEIS PARA VOCÊS, MEUS 
FILHOS, E É MUITO IMPORTANTE QUE SEJAM CRIATURAS DE PAZ PARA 

QUE CONSIGAM SUPERAR TUDO O QUE SE APROXIMA. 
 
Aqueles que podem fazer jejum de alimentos, façam, para que a privação dos 
alimentos que normalmente são de seu agrado, lhes auxilie a serem criaturas de paz. 
 
Aqueles que não podem jejuar, por diversos motivos, façam jejum de sair de casa ou 
de comer aquilo que mais gostam. Jejuem daquilo que fazem diariamente, e nesse 
dia, não o façam. 
 

FILHOS, VOCÊS DEVEM PERMANECER ESPIRITUALMENTE 
PREPARADOS PARA AQUILO QUE ESTÁ POR VIR, CASO CONTRÁRIO, 

SERÁ EXTREMAMENTE DIFÍCIL SOBREVIVER EM MEIO AO QUE SE 
PASSARÁ. 

 
Amados filhos do Meu Coração Imaculado, Eu os amo, são os Meus filhos. 
 
As forças dos homens de ciência se uniram em vários grupos para atacar a 
humanidade de vários lados. O mal sabe que será traído e que no final o Meu 
Imaculado Coração triunfará. Por isso fará uso de suas artimanhas diabólicas com o 
desejo de causar todo o sofrimento e o padecer possíveis a esta geração. 
 

Orem, Meus filhos, orem para que a enfermidade que está se espalhando 
rapidamente seja detida e não cause estragos. 

 
Orem, Meus filhos, orem, o astro Sol coloca a humanidade em alerta. 

 
Orem, Meus filhos, orem, a terra continua tremendo fortemente, orem uns pelos 

outros. 
 

Orem, Meus filhos, orem, os elementos avançam com toda sua força e vocês 
verão fenômenos que nunca antes foram vistos. 

 



Os elementos tomam novos rumos, mostram grande força. Vocês ficarão espantados 
diante do que verão: a terra, a água, o ar e o fogo trarão grandes e desconhecidos 
flagelos. 
 
Cairão alguns governantes poderosos, e os Meus filhos nas ruas clamarão por 
justiça; convido-os a ficarem em seus lares e a orar para que a paz retorne.  
 
Amados filhos, o Meu Divino Filho é infinitamente misericordioso e os protege; 
vocês devem ser dignos dessa proteção. 
 

A HUMANIDADE ESTÁ EM GRANDE PERIGO, A BATALHA ESPIRITUAL 
PELA SALVAÇÃO DAS ALMAS É CONTINUA. (Ef. 6, 11-13; I Ped. 5, 8-9). 

 
Os Exércitos Celestiais estão em alerta para defendê-los, seus Anjos da Guarda os 
protegem, deem a Eles essa permissão ao caminharem em direção à conversão. 
  
A HUMANIDADE NÃO TEM CONSCIÊNCIA DA GRANDE LUTA 
ESPIRITUAL que nesse momento existe entre as forças do mal e as forças do bem; 
é um combate pelas almas. Tudo aquilo que vocês veem ou ouvem que está 
acontecendo, é devido a esta batalha pelas almas. 
 

O DEMÔNIO ENTROU EM FÚRIA E A CADA MOMENTO SE ARREMETE 
MAIS CONTRA O POVO DE DEUS. 

 
Quantos dos Meus filhos se afastam por caminhos equivocados e, quando se 
encontrarem oprimidos pelo mal, sem poder obrar ou agir por si mesmos, verão o 
grande equívoco em que caíram! 
 
Venham filhinhos, Meu Divino Filho lhes espera com o Seu Amor e Misericórdia 
Infinita. Chamo-os a serem humildes, a perdoar e a continuar. (Mt. 6,14; Mt. 18, 21-
22) 
 
Venham, sou intercessora, Eu os amo com todo o Meu Amor Materno. Caminhem 
em direção ao Meu Divino Filho. 
 

Mamãe Maria. 
 

AVE MARIA PURÍSSIMA, SEM PECADO CONCEBIDA 



AVE MARIA PURÍSSIMA, SEM PECADO CONCEBIDA 
AVE MARIA PURÍSSIMA, SEM PECADO CONCEBIDA 

 
 

COMENTÁRIO DE LUZ DE MARIA 
 
Irmãos: 
 
Nessa mensagem Nossa Mãe Santíssima é clara conosco e nos dá as indicações 
corretas para que mudemos nossa maneira de ser. Nossa Mãe nos diz que não 
podemos continuar no caminho da conversão se não mudarmos nossa maneira de 
ser.  
 
E eis que Cristo nos deixou Seus Ensinamentos, que são muito claros e precisos: 
temos que amar o próximo e não impor aos demais os nossos gostos, nosso 
pensamento, nossa maneira de ser, pois criaremos muitos obstáculos e correremos o 
risco de não sermos aceitos pelas demais pessoas. 
 
Possuímos o livre arbítrio e por isso acreditamos que temos a liberdade para 
pretender que nossos irmãos sejam exatamente como nós somos. Isso não é assim, 
irmãos, não temos o direito de mudar os outros para que sejam como nós somos. 
Uma coisa é ajudar nossos irmãos a conhecerem Cristo, outra é exigirmos que nossos 
irmãos sejam ou que gostem unicamente do que nós gostamos. 
 
Nossa Mãe Santíssima nos chama a estarmos atentos ao que está por vir para a 
humanidade. Alerta-nos sobre os terremotos que continuarão; chama-nos a 
estarmos atentos aos elementos, porque eles vão desatar sua fúria contra as criaturas 
humanas; nos diz que veremos aspectos dos elementos que não conhecemos e que 
ocorrerão agora. Nos destaca o momento em que vivemos como humanidade, em 
que somos chamados a não sairmos do caminho reto, porque sem o Auxílio Divino 
não somos nada. 
 
Estamos em meio ao desenvolvimento da guerra nuclear e existem muitos irmãos 
que ignoram o que está acontecendo, porque não dão crédito a nada do que 
acontece. É isso que faz com que tantos irmãos faleçam em sua ignorância, porque 
continuam vivendo da forma como desejam. Estamos vendo agora não somente a 
“ponta do iceberg”, mas sim a “metade do iceberg nuclear”. 
 



Se ao menos acreditassem, se acreditassem e todos orassem e tivessem consciência 
da hecatombe que é uma guerra nuclear, se todos nos uníssemos para implorar que 
a guerra seja detida, talvez fosse detida. Mas, pelo contrário, as criaturas humanas 
caminham com essa ira que se move com o ar, e não desejam extinguir a chama da 
guerra. 
 
Irmãos, vivemos o final desta geração e a Corte Celestial está nos protegendo, pois 
essa guerra que, além de ser uma guerra com armamentos perigosos, tem, acima de 
tudo, raízes espirituais. Essa guerra é pelas almas, por isso devemos, acima de tudo, 
salvar a alma. 
 
Salvemos a alma, irmãos, pois a verdadeira vida não é essa que vivemos aqui. 
 
Amém. 


